
Actualités

INTÉRIEURS. NOTES ET FIGURES, INVITÉ AU STRELKA DE MOSCOU

Adresse

14, Bersenevskaya Embankment, BLDG 5A, RU Moscou

L'équipe du projet Intérieurs. Notes et Figures, présenté dans le Pavillon belge à la Biennale d'Architecture de Venise 2014 sont invités à donner une conférence à Moscou. Le Strelka (Institut pour les Médias, l'Architecture et le Design), les a conviés dans le cadre des conférences qu'il organise les 3 et 4 juillet sur la thématique de "New Urban Routine". La conférence du Strelka rassemble les chercheurs qui explorent et analysent plusieurs routines des villes contemporaines et les designers - dans le sens le plus large du monde - qui tentent de formater ou de réinventer le quotidien. Les historiens, sociologues, anthropologues urbains, commissaires, urbanistes et architectes se joindront à la discussion sur la façon dont notre vie ordinaire évolue sous la pression de la modernisation rapide et des fluctuations politico-économique et sur la manière dont les villes changent en fonction.

Date

3-4/07/2014

Publication

01/07/14

Site Internet

http://www.strelka.com/en/summer/events/2014/07/04/new-urban-routines-conference_2

